Vendredi 20 octobre

Cette semaine a été bien remplie puisque lundi, nous avons préparé notre médaille pour le courseton : Marie nous a aidés à la découper avec un emporte-pièce en forme de médaille, puis avec un autre plus petit, nous avons creusé un trou en forme d'étoile. On y a ensuite fait fondre des miettes de bonbons en les mettant au four pendant cinq minutes....





Mardi, c'était le grand jour : le courseton de la maternelle ! Il fallait courir le plus longtemps possible et la maîtresse a compté le nombre de tours de cour que nous arrivions à faire pour mesurer la distance totale parcourue par la classe.

Comme nous nous sommes surpassés, nous avons réussi à parcourir un peu plus de 33 km !!! (Comme si nous allions à Bourgoin-Jallieu).





Nos grands champions sont montés sur le podium : chez les GS c'est Alicia qui a couru le plus longtemps de toute l'école !!! Et chez les MS, Elena a partagé la troisième place. Bravo à elles deux !!!

L'après-midi les GS sont allés au stade avec les CP et les plus grands pour courir avec eux. A tous les 6, ils ont encore couru presque 5 km, Bravo !!!





Cela fait donc presque 38 km que nous avons offerts à une association de recherche pour essayer de soigner des maladies, dans le cadre du courseton solidaire proposé par l'USEP. En fin de journée, tous ceux qui avaient couru sont repartis avec leur médaille en sablé.

Jeudi, nous avons exposé nos œuvres sous le préau pour la grande lessive. Le thème de celle-ci était « Avec ou sans eau », alors en classe Philippe nous avait proposé de dessiner avec des crayons aquarellables et nous avons ensuite mouillé une partie de notre dessin avec un pinceau un peu spécial....



Les élèves de l'élémentaire sont venus dans la cour pour admirer nos œuvres, et nous sommes aussi allés dans la cour de leur école pour voir les dessins exposés !!! C'était très joli....



